



広報ふちゅう6月号では紹介  
しきれなかったインタビュー  
全編をご紹介します！

プログラミング教室に  
来て下さい!!



■DDD.Labo (左から)  
山崎 真さん  
山路 大介さん  
溝口 友基さん

i-coreFUCHU では、子ども向けのプログラミング教室などを通じて、新たな人材を育てたい、また、そうした機材を使うことができる人々を増やしたいと思っています。そして、室内でのドローンレースも開催したいと考えています。プログラミングの良いところは、その気にな

れば何でもできる場所！「考える力を養う」ことを一番やりたいと思っています。



私は府中のものづくりが大好きです。しかしこのままではそれが途絶えてしまうかもしれない。だからこそ、デジタル機器や IOT 機器の価値を知り、それを使いこなすことで、それを武器にして、府中の新しい時代が来てほしいと願っています。そしてそういったことを、

柔軟な子どもたちに担ってほしいという思いを持っています。

市内にもプログラミングなどに興味がある人はたくさんいますが、そうした人達を埋もれさせることなく、成長できるようにサポートしていきたいです。

i-coreFUCHU で、自分がそうした活動することで、人とつながり、その繋がりがさらに次へと繋がるように、自分の知識や経験を発揮したいと思います。

